



Rosalina Moreno

Redactora jefa



El Colegio de Registradores y el ICA de Santa Cruz de La Palma, medalla al mérito de la Justicia en Canarias con distintivo de oro

El Gobierno de Canarias ha distinguido al Colegio de Registradores de la Propiedad, Mercantiles y Bienes Muebles, y al Colegio de Abogados de Santa Cruz de La Palma (ICA La Palma), así como a su decano, **Juan Antonio Rodríguez Rodríguez**, con la medalla al mérito de la Justicia en Canarias con distintivo de oro. Es la principal distinción otorgada a personas físicas o jurídicas que, en cualesquiera de los ámbitos del Derecho o de la Administración de Justicia, contribuyan a mejorar la calidad de la actividad jurídica o coadyuven al prestigio y al reconocimiento social del servicio público de la justicia en Canarias.

También han sido galardonados con ella el Decanato territorial de Registradores de la Propiedad, Mercantil y Bienes Muebles de Santa Cruz de Tenerife, por su "labor de leal colaboración" con el ejecutivo canario, y el registrador de La Palma **Francisco Palacios** "por su extraordinaria labor durante la erupción del volcán y con los trabajos de reconstrucción de la situación jurídica de la isla".

Les ha sido concedida a través de un [decreto de 28 de diciembre](#), firma por el presid ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |